

Nantes, le 28 janvier 2020

La Région déploie son plan pour l'Orientation tout au long de la vie sur les territoires

Inauguration de Maison de l'Orientation à Cholet

Trouver sa voie, découvrir son talent, détecter les métiers de demain, rebondir, favoriser les rencontres entre le monde de l'entreprise et de l'éducation, s'orienter tout au long de la vie : la Région a vu son rôle renforcé en matière d'orientation avec la loi « Pour la liberté de choisir son avenir professionnel » du 5 septembre 2018. Concrètement, elle met en œuvre des actions d'information sur les métiers et les formations en direction des élèves, des apprentis et des étudiants comme de leurs familles, en partenariat avec le Rectorat. En complément de cette nouvelle mission, elle continue à jouer un rôle de coordination avec les acteurs qui interviennent auprès des salariés et des demandeurs d'emploi.

En inaugurant aujourd'hui la maison de l'orientation à Cholet, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, a rappelé : « *la Région a souhaité définir une nouvelle offre de services qui correspond aux besoins des acteurs et qui facilite et encourage l'orientation tout au long de la vie que l'on soit collégien, lycéen, étudiant, demandeur d'emploi ou salarié... Dans le cadre d'un partenariat unique avec le territoire choletais sur ces questions, nous avons décidé de mettre à disposition de la Maison de l'Orientation, un Orientibus une fois par mois au service de l'orientation des jeunes, de leurs familles et des personnes en réorientation de carrière dans leur choix d'orientation professionnelle.* »

Un Orientibus sera présent chaque premier samedi du mois sur la place Travot, à compter du 8 février 2020, représentant un soutien régional de l'ordre de 25 k€ pour l'année 2020, (soit 2 200 € la mise à disposition journalière). Ce partenariat inédit vient compléter un soutien régional au fonctionnement de la maison de l'orientation (20 k€) sur le programme Animation territoriales, en complément des aides du département du Maine et Loire (10 k€) et de la communauté d'agglomération des Mauges. Un profil spécifique au territoire choletais sera travaillé sur les tablettes numériques de l'Orientibus, en lien avec les conseillères de la maison de l'orientation, pour disposer localement de ressources pleinement adaptées aux usages et aux besoins.

Par ailleurs, un travail est engagé pour faire du choletais un territoire privilégié en matière d'usages et de contribution sur le site régional *choisirmonmétier.fr* qui sera lancé le 30 janvier prochain.



Conçus par la Région, 5 Orientibus ont vocation à sillonner les Pays de la Loire pour aller à la rencontre du plus grand nombre de Ligériens confrontés à la question de l'orientation : dans les établissements scolaires, les forums et salons dédiés à l'orientation et à l'emploi, dans les centres-bourgs et les centres-villes, au cœur de tous les territoires et au plus près des familles... Cet outil original, au service des territoires, accompagne les lycéens et les collégiens dans la construction de leur parcours d'orientation, en leur proposant des ateliers pédagogiques innovants pour mieux connaître les métiers et les formations qui s'offrent à eux.

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr -02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92